

Economía



Ecopetrol restringe suministro de gas vehicular para darle prioridad a térmicas

La medida aplica solo para algunas empresas que tenían contratos sin seguro o protección especial.



Crédito: eltransporte.com

20 Sep 2024 - 6:25 COT por Alfonso Aya Roa

Debido a la intensa sequía que vienen afrontando algunas regiones del país, Ecopetrol se vio en la necesidad de suspender el suministro de gas natural a un grupo de empresas, para destinarlo a la generación de energía eléctrica a través de plantas térmicas.

Las empresas que dejarán de recibir el combustible, de manera temporal, son aquellas que firmaron con Ecopetrol contratos de firmeza condicionada (CFC), es decir, que reciben el suministro de gas natural, siempre y cuando, no se presente una contingencia de escasez como la que actualmente está afrontando el país debido a la prolongada escasez de lluvias.

La situación no afecta a las empresas que firmaron contratos de opción de compra de gas (OCG), que son los que cuentan con un seguro o protección especial, en caso de presentarse situaciones de escasez como la que enfrenta el país.

Antes de la contingencia que se materializó en las últimas horas, Ecopetrol estaba suministrado 46.6 GBTUD de gas a 13 empresas con contratos no asegurados CFC, y se había comprometido con 32,1 GBTUD para cumplir con los contratos asegurados OCG, ante una escasez de gas.

Cabe señalar que esta medida es de obligatorio cumplimiento, según lo establece la resolución 186 de 2020 de la CREG, que reglamenta el suministro de gas natural al mercado mayorista en Colombia.

Ecopetrol comprometido con la seguridad energética del país, decidió reducir el consumo de gas en sus operaciones para darle prioridad al suministro de gas en las regiones en cumplimiento de la normativa...

Lo último

[Reforma agraria traza acciones concretas para lo que resta de 2024 y planea la ruta de 2025](#)
20/Septiembre/2024

[Las CAR proponen acciones de conservación de la biodiversidad de cara a la COP16](#)
20/Septiembre/2024

[La pulla de la senadora Paloma Valencia por banderas del M-19 en marcha de Ibagué](#)
20/Septiembre/2024

[Menos trámites: la petición de los gremios en propuesta de beneficios tributarios](#)
20/Septiembre/2024

[Fortalecerán la promoción de la Red de Pueblos Patrimonio de Colombia](#)
20/Septiembre/2024

aplicable en estas condiciones y con cumplimiento en los términos de los contratos firmados con sus remitentes.

La condición de “probable escasez” que se viene presentando en los últimos días en Colombia, se da cuando el precio de bolsa es igual o superior al 95% del precio de escasez.

Ecopetrol seguirá monitoreando permanentemente la situación en su compromiso para garantizar el abastecimiento de los combustibles para la demanda nacional, de acuerdo a sus capacidades.

Las 13 empresas que firmaron contratos condicionados expresaron a Ecopetrol la necesidad de contar con 6,2 Giga BTU día.

Por ahora Ecopetrol logró entregarles 3,4 Giga BTU Día para apoyarlos y evitar que tengan escasez al menos por hoy. Ellas deben buscar en el mercado el energético adicional que requieren para atender la demanda.

Las empresas agradecieron el esfuerzo y van a tomar los 3,4 Giga BTU Día ofrecidos por Ecopetrol.

Tags: [Ecopetrol](#) [Gas Natural](#) [vehículos](#) [Térmicas](#) [Generación](#) [Energía](#)

Lo más leído



Se conoció la identidad de la persona que tomó fatal decisión desde el puente de la variante de Ibagué

El joven de 34 años, al parecer trabajaría en un lavadero de vehículos.



¡Exclusivo! Momento exacto en el que el patrullero de la policía de Ibagué pierde la vida

El video desmentiría una versión inicial acerca de la persona que venía conduciendo uno de los vehículos.



Exclusivo: momento exacto en el que una motocicleta arrolló a un joven en la variante de Ibagué

La cámara del casco del motociclista ayuda a esclarecer la culpabilidad en el impresionante accidente.

Últimos videos del canal



El llamado de Matiz al Gobierno Nacional por devastadores incendios



Gobernadores reclaman más recursos para proteger el medio ambiente rumbo a la COP16



Enfrentamiento entre comerciantes del Pasaje la 14, en Ibagué podría terminar en tragedia



Fuerte llamado de la gobernadora del Valle ante diálogos de Paz con el ELN

Últimos audios

19/09/2024

"Se perdieron ventas por más de \$1.000 millones": Efraín Valencia, presidente de los Gremios Económicos del Tolima, sobre el Día Sin Carro y Sin Moto

19/09/2024

"Que atrapen a ese señor. Esto no puede quedar así": la petición de los allegados de Jeancarlo, el joven que falleció en el Hospital Federico Lleras de Ibagué tras recibir un impacto de bala

18/09/2024

Verificarán la calidad del aire durante el Día Sin Carro y Sin Moto en Ibagué

18/09/2024

La defensa de Consuelo Avilés Aldana supo desmentir los escenarios con que pretendían tumbarlo del cargo apenas en su primer año de gobierno.



[Nosotros](#) [Contáctenos](#) [Tarifas](#)

